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sENIorENzENtrum klärE wEIst 
Angebote der Tagespflege  
21.09.  Buchlesung mit der Bibliothekarin Frau Thäle, 

Beginn : 10.00 Uhr
26.09.  Geselliger Kegelvormittag, Beginn: 10:00 Uhr
04.10.  BINGO, Beginn: 10.30 Uhr
12.10.  Evangelischer Gottesdienst mit Sabine Zuch- 

Haischmann, Beginn: 10.30 Uhr
19.10.  Herbstfest mit einer „Udo Jürgens-Show“,  

Beginn: 10.00 Uhr
Nicht nur an diesen Tagen bieten wir Ihnen und unseren 
Senioren einen interessanten Vormittag in der Tagespfle-
ge. Auch an den übrigen Vormittagen können Sie nach 
Anmeldung gern unser Gast sein. Um uns näher ken-
nenzulernen, bieten wir Ihnen außerdem die Möglichkeit 
zu einem kostenlosen Probetag an. Wir freuen uns über 
Ihren Besuch!
Anmeldungen bitte unter 033439/15398

Kegeln für Junggebliebene
Jeden ersten Mittwoch im Monat
Premiere hatte am 03. August (der erste Mittwoch im  
Monat) das „Kegeln für Junggebliebene“. Abseits von  
Vereinsmitgliedschaften können hier Freizeitsportler eine 
ruhige Kugel schieben. Unkostenbeitrag: 2 Euro.
Dies nutzten am 03. August mehrere Hobbykegler.
Das nächste Mal Gelegenheit zum Kegeln ist am Mitt-
woch, 05. Oktober, ab 10 Uhr, Kegelbahn Eggersdorf, Am 
Markt 19. –kat-

sENIorENclub PEtErshagEN 
Termine und Veranstaltungen
montags 09 - 09.45 Uhr  Gymnastiksportgruppe - Giebel-

seehalle.
06.10. 14 - 16 Uhr  Kegeln auf der Kegelbahn Eggers-

dorf
18.10. 14 - 16 Uhr  Clubnachmittag / Der „Weisse 

Ring" stellt sich vor!  - Waldsport-
platz -

20.10. 14 - 16 Uhr  Kegeln auf der Kegelbahn Eggers-
dorf

Gratulation unserer Geburtstagskinder
Der Vorstand des Seniorenclub gratuliert allen Geburts-
tagskinder, die im August / September ihren Ehrentag 
begehen werden.

Herzliche Grüße, Cornelia Zielsdorf

Atelier Lischke
Ort im Ort  | Die laufende Ausstellung 
„Am Straßenrand der Welt" der Künstlerin

Gisela Kurkhaus-Müller vom 1.9. - 29.11.2022
Sie sind herzlich willkommen.

geöffnet Fr.+Sa. von 14-18 Uhr

Telefon 03341 475217 | karin.lischke@t-online.de
Bermannstraße 43 · 15345 Eggersdorf

Ihre gewerbliche Anzeige im Extra‑
Doppeldorf 2023!

Bei Interesse können Sie sich gern bis zum 30.10. 
2022 an das Sekretariat im Rathaus Eggers-
dorf wenden. Wir nehmen auch wieder Einträ-
ge für das Branchenbuch in der Jahresausgabe 
2023 „Extra-Doppeldorf“ entgegen. Tel.: 03341 /  
41 49 -0. post@petershagen-eggersdorf.de
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Suche Haus am Rand von Berlin, 
gerne sanierungsbedürftig oder mit 

großem Grundstück,  
zahle Tippgeberprovision, 

T 030 62930740, Viele Grüße Flo

Tobias Polenz | Karlstraße 7 | 15370 Petershagen | Tel. 033439 16988 | Fax 033439 
16889 | Mobil: 0172 3103618 | tobias.polenz@gmx.de | www.Malermeister-Polenz.de

Malermeister Polenz GmbH
4 kostenlose Angebotserstellung
4 persönliche Beratung vor Ort
4  All-inclusive Service (Möbelrücken 

bzw. Abbau oder Abkleben)
4 Fassaden: Reinigung und Anstriche
4 Holzschutz
4 dekorative Decken- und Wandgestaltung
4 Fußbodenverlegung

 
 
 

 

Telefon: 03341-48298 / Funk 0160-97001119
www.rudlofimmobilien.de / Email: e.rudlof@t-online.de

15345 Petershagen/Eggersdorf, Ferdinand-Dam-Str. 25

 
 
 

  

Hilfe bei Auflösung von Erben- 
gemeinschaften, 
Finanzierung, Vermietung, 
Ankauf und Verkauf, 
Energieausweis, u.v.m. - 
Alles aus einer 
Hand

Der Partner an Ihrer Seite 
wenn es um Ihre Immobilie geht!

Wir freuen uns auf Ihren Anruf 
Nutzen Sie unsere langjährige Erfahrung!

Das Ortsblatt per Mail
Sie möchten das Ortsblatt mo-
natlich per Mail erhalten? Gern 
senden wir Ihnen ein pdf-Format 
zu, wenn Sie uns Ihre Mailadres-
se mitteilen. Interessierte wenden 
sich bitte an kathleen.brandau@
petershagen-eggersdorf.de.
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Ev. kIrchENgEmEINdE mühlENflIEss
25.09. 9.30 Uhr Erntedank-Familiengottesdienst, Begrü-
ßung der Schulkinder und Christenlehrekinder, es singt 
der Kinderchor Ichtys, Petruskirche Petershagen
25.09.  11 Uhr Erntedank-Gottesdienst mit Abendmahl, 
Petruskirche Petershagen
02.10. 9.30 Uhr Erntedank-Gottesdienst, Kirche Eggers-
dorf
02.10. 11 Uhr Erntedank-Gottesdienst, Vorstellung der 
neuen Konfirmanden, es singt der Fredersdorfer Kir-
chenchor, Kirche Fredersdorf
09.10. 11 Uhr Kantatengottesdienst. Es singt der Chor 
der Petruskirche, anschließend Ehrenamtsempfang, Pe-
truskirche Petershagen
16.10. 9.30 Uhr Gottesdienst zur Goldenen Konfirmation 
mit Abendmahl, Kirche Eggersdorf
16.10. 11 Uhr Gottesdienst zur Goldenen Konfirmation 
mit Abendmahl. Es sing der Fredersdorfer Kirchenchor, 
Kirche Fredersdorf

Konzerte
11.09. 15 Uhr Chor- und Orgelkonzert „Herr, hilf der 
Hoffnung auf“ Hugo-Distler-Chor, Ökumenischer Kir-
chenchor Ahrensfelde/Falkenberg, Leitung: Lothar Kir-
chbaum, Petruskirche Petershagen
08.10. 17 Uhr Kammerorchester der Kreismusikschule 
MOL, Leitung: Axel Neumann, Petruskirche Petersha-
gen
09.10. 11 Uhr Kantatengottesdienst, J. S. Bach: „Ein fe-
ste Burg ist unser Gott“ BWV 80, Heike Peetz-Glinten-
kamp, Sopran Dörthe Haring, Alt, Kai Rotherberg, Tenor, 
Sascha Glintenkamp, Bass, Instrumentalisten, Chor der 
Petruskirche und Projektchor, Leitung: Eun-Hee Hwang, 
Petruskirche Petershagen

frEIE EvaNgElIschE gEmEINdE PEtErshagEN
15370 Petershagen, Wilhelm – Pieck -Str. 31, am alten Bahnhof 
Bitte die Homepage:  fegpetershagen.de  beachten!
Zur Zeit auch eingeschränkter Kindergottesdienst!   
22.09. 19 Uhr  Bibeltalk am Telefon 
25.09. 16 Uhr  GD   R. Nitz  
29.09. 19 Uhr Präsenzbibelstunde   
02.10.   10 Uhr „Erntedank-und Dankesfest“ GD, U. 

Breest, TAG DER OFFENEN TÜR  bis ca. 16 Uhr 
mit Grillfest    

06.10. 19 Uhr Bibeltalk am Telefon       
09.10. 16 Uhr GD  R. Nitz
13.10. 19 Uhr Bibeltalk am Telefon    
16.10. 16 Uhr GD mit Abendmahl   R. Nitz    

Tag der offenen Tür
Die freie evangelische Gemeinde lädt zum Tag der 
offenen Tür ein!

Am 02. Oktober 2022 von 10.00 bis 16.00 Uhr. 

Wilhelm-Pieck-Straße 31 am alten Bahnhof.

Dank an alle Helfer und Firmen!

JEhovas zEugEN
Wieder Besuche an der Haustür
Nach über zweijährigem pandemiebedingten Verzicht auf 
persönliche Besuche an den Haustüren sind Jehovas Zeu-
gen in Eggersdorf und Umgebung ab dem 1. September 
wieder von Haus zu Haus präsent. In einer weltweiten Akti-
on bieten sie im September einen interaktiven Bibelkurs mit 
dem Leitmotiv „Glücklich – für immer“ an.
„Wir sind wieder zurück an den Türen und bieten das per-
sönliche Gespräch an,“ sagt Wolfram Slupina, Sprecher 
von Jehovas Zeugen. „Pandemie, Inflation, Krieg – da steigt 
logischerweise das natürliche Bedürfnis nach guten Nach-
richten – und die Bibel hat sie,“ so Slupina. Jehovas Zeu-
gen sind davon überzeugt, dass die Bibel den Schlüssel 
zum Glücklichsein und gute Perspektiven für die Zukunft 
enthält. Der unverbindliche Kurs kann wahlweise virtuell 
oder persönlich stattfinden und soll helfen, die eigene Bibel 
und die guten Nachrichten darin besser kennenzulernen.
Wer den kostenfreien Kurs ausprobieren möchte, kann 
gern Zeugen Jehovas direkt an der Haustür oder an ihren 
Info-Ständen in den Innenstädten auf die Aktion anspre-
chen. Außerdem kann man sich auf der Website jw.org 
für einen Probekurs anmelden. Dort findet man auch das 
Kursmaterial, eine Online-Bibel sowie einen umfangreichen 
FAQ-Beitrag rund um den Bibelkurs – alles gratis und ohne 
Registrierung. Weitere Infos unter 03341-420201, bibel-
lehrerbesse@web.de 

katholIschE kIrchENgEmEINdE  
st. hubErtus PEtErshagEN
St. Hubertus, Elbestr. 46/47, Petershagen, Tel. 033439-128771, 
pfarrbuero@st-hubertus-petershagen.de
Pfarrer Dr. Robert Chalecki, Tel. 033439- 128770
Herzliche Einladung zu unseren Gottesdiensten:
Samstags: 
18:00 Uhr, Vorabendmesse in St. Josef, Strausberg 
Am 3.9. um 9 Uhr Seniorenvormittag.
Der Seniorenvormittag am 1. Oktober entfällt!
Sonntags:
10:30 Uhr, Hl. Messe in St. Hubertus, Petershagen
Am 11.9. mit Kleinkindergottesdienst;
Am 25.9. Erntedankfest mit anschließender Pfarrver-
sammlung
Dienstags:
19:00 Uhr, Hl. Messe in St. Hubertus, Petershagen
Donnerstags:
09:00 Uhr, Hl. Messe in St. Hubertus, Petershagen
Freitags:
19:00 Uhr, Hl. Messe in St. Hubertus, Petershagen
Änderungen sind möglich. Alles unter Vorbehalt.
In allen Gottesdiensten müssen die entsprechenden 
Hygienestandards des Erzbistums Berlin und gesetzli-
chen Richtlinien beachtet werden.
Für aktuelle Informationen schauen Sie bitte auf unsere 
Homepage: www.st-hubertus-petershagen.de
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Weitere Informationen und Adressen 
unter www.doppeldorf.de
Sprechstunde des Bürgermeisters:  
Kontakt über: 03341/4149-0
Sprechstunde der Revierpolizisten:   
dienstags 15-18 Uhr, Am Markt 2, Eggersdorf, Tel.: 03341/ 41 49-85
Kontakt zu den kommunalen Beauftragten:
Behindertenbeauftragte: Heike Agsten, 03341/421295, 
behindertenbeauftragte@petershagen-eggersdorf.de
Kinder- und Jugendbeauftragte:  Antje Grimmer, 
kinder-und-jugendbeauftragte@petershagen-eggersdorf.de
Integrationsbeauftragte: Anja Kamin, 
integrationsbeauftragte@petershagen-eggersdorf.de
Medienrat: www.medienratpe.de, medienratpe@petershagen-
eggersdorf.de
Familienberatung: 03341/ 41 49 – 811; 
familienberatung@petershagen-eggersdorf.de
Seniorenbeirat: seniorenbeirat@petershagen-eggersdorf.de
Sozialberatung: Di 9-12, 14-17 Uhr, (033439/79361), 
Do 9-12 Uhr, (03341/4149-313)  
sozialberatung@petershagen-eggersdorf.de
Bündnis für Familie: www.familienbuendnisdoppeldorf.
wordpress.com
Schiedsstelle:  Di, den  11.10.2022, 18.00  - 20.00 Uhr,  Giebelsee-
halle, Elbestr. 1, Phg., Tel.: 0173 / 531 8024, jederzeit per E-Mail: 
doppeldorf-schiedsstelle@gmx.de  
Stellenausschreibungen: Finden Sie unter www.doppeldorf.de.
Haben Sie keine Ortszeitung erhalten? Reklamationen nimmt die 
Vertriebsfirma unter: 0335/ 66 59 95 57 entgegen. Die Zeitung wird 
dann nachgeliefert. 

kulturkalENdEr (alles unter Vorbehalt)

freitags 9-13.30 Uhr (Kinderbauernhof, Dorfstr. 33) Markttag
24.09. 19 Uhr (Angerscheune) „Von Beruf Dame”, musikalisch-

literarisches Programm mit Greta Stecher
28.09. 14.30 Uhr (GH) Treffen der MS-Selbsthilfegruppe
16.10. 14-17 Uhr (Dorfplatz 1, Phg.) Heimatverein öffnet Büd-

nerhaus, Ausstellung „Damals war´s“ im Pferdestall, Dorf-
str. 62

22.10. 18 Uhr (Angerscheune) KlangArt Berlin, Ensemble unter 
Wolfgang Ohmer, Handpan, Gitarre und Harfe

05./06.11. (Florastr. 25, Phg.) Vereinsschau der Vereinigung der 
Kleintierzüchter für Rassegeflügel und – kaninchen D 185 
Petershagen e.V.

haus bÖtzsEE, Altlandsberger Ch. 81

jeden 2. Di 10.00 Uhr  Singegruppe der Volkssolidarität Egg. (Proben)
jeden 2. Di 20-21.30 Uhr Tanzproben der Folkdancegruppe
mittwochs 15-19 Uhr Proben Musikschule MOL

JugENdklub, Elbestr.1, www.jugendimdoppeldorf.de

03.10. 14-18 Uhr, Hackspace im Jugendklub, für alle ab 8 J., Wie 
funktionieren elektr. Geräte? Was kann ich selbst bauen?

montags 16.30 Uhr Crêpe und Putztag
dienstags 16.30 Uhr  kreativ mit Cutter, Rechner & Co
mittwochs 15.30 Uhr Basketball mit Philipp
donnerstags 15.30 Uhr Backen mit Maria
freitags 15.30 Uhr Sport und Toben

aNgErschEuNE, Dorfplatz 1a, www.angerscheune.de

So 14-17 Uhr geöffnet, Angebot von Kaffee und Kuchen
jeden 2. Do 14 Uhr Spielenachmittag

Öffentliche sitzungen
22.09. 19.30 Uhr (GH) Gemeindevertretersitzung
26.09. 19.30 Uhr (WS) Ausschuss Umwelt, Verkehr, Klimaschutz
04.10. 19.30 Uhr (WS)  Ausschuss Wirtschaft, Tourismus, Kultur, 

Sport
05.10. 19.30 Uhr (WS) Ausschuss Bildung & soziale Infrastruktur
06.10. 19.30 Uhr (WS) Ausschuss Bauen & Bauleitplanung
10.10. 19.30 Uhr (WS) Finanzausschuss
11.10. 10.00 Uhr (RE) Seniorenbeirat
11.10. 19.00 Uhr (WS) Hauptausschuss  
19.10. 19.00 Uhr (RE) Medienrat
20.10. 19.30 Uhr (GH) Gemeindevertretersitzung

(RE)   = Rathaus Eggersdorf (GH) =  Giebelseehalle
(GS) =  Aula der Gesamtschule Petershagen.

tIPPs aus der märkischen s5-region 
www.maerkische-s5-region.de

23.-25. 09. 10 Uhr Fredersdorf, Gutshof Esskulturmarkt
24.09. 11 Uhr Strausberg, Kulturpark Workshop: Kastanienwasch-

mittel selbst herstellen
24.09. 9-16 Uhr Altlandsberg, Domänenhof Frischemarkt, Tag der 

Regionen
24.09. 10 Uhr Neuenhagen, Arche Kindertrödelmarkt
24.09. 11 Uhr Altlandsberg, Wesendahl, Obstgut Müller Puppen- 

theater
24.09. 14 Uhr Altlandsberg, Touristinfo, Gutshof Schaustelle 

Schlossgut- Schlossgutführung
24.09. 17 Uhr Neuenhagen, IB Bildungscampus Jugendfestival
24.09. 18 Uhr Strausberg, Sportpark Dinner for fun, Verzehrtheater
24.09. 19 Uhr Neuenhagen, Bürgerhaus Kammerkonzerte:  

Janoska-Ensemble mit Werken von Bach, Beethoven, 
Brahms, Bernstein

24.09. 19 Uhr Altlandsberg, Schlosskirche Konzert: Ronja Maltzahn 
Trio

25.09. 11 Uhr Altlandsberg, Markt Stadtführung mit dem Heimatver-
ein

28./29.09. 19 Uhr Strausberg, Sportpark Dinner for fun, Verzehr- 
theater

30.09. 19.30 Uhr Strausberg, Andere Welt Bühne, Garzauer Str. 
Schauspiel nach Theodor Fontane: Effi Briest ff.

30.09. 20 Uhr Neuenhagen, Bürgerhaus Great Depeche Mode & 
Electropop Night

05.10. 16.30 Uhr Fredersdorf, Bibliothek Bilderbuchkino: "Vom klei-
nen Maulwurf, der wissen wollte, wer ihm auf den Kopf ge-
macht hat"

15.10. Fredersdorf, Gutshof Abendführung durch den Ort, Heimat-
verein

15./16.10. 10 Uhr Fredersdorf, Thälmannstr. 30 Ausstellung der Klein-
tierzüchter für Geflügel und Nagetiere D190 Petershagen/
Eggersdorf e.V.



www.würtz-bestattungen.de

Unsere Arbeit – Ihr Erfolg!

KUHNT IMMOBILIEN
15345	Eggersdorf	•	Kastanienallee	11
Mitglied im Gutachterausschuss MOL

k seriöse Beratung & Bewertung Ihrer Immobilie
k Käuferfindung und Finanzierung des Käufers
k Erläuterung des Vertragsentwurfes und
k Durchführung Kaufvertrag beim Notar

Tel. 03341 / 42 33 42
Mail: makler@kuhnt-immobilien.de


